

esperar a que termine la temporada y apurar las opciones de ascenso con el equipo», asegura su representante.

El agente del futbolista prefiere esperar al 30 de junio para sentarse a negociar una posible renovación del meta riojano. «Entiendo que el club quiera 'atarle' cuanto antes, pero el chico apenas ha disputado seis partidos con el primer equipo, tiene ficha del filial y aún está todo por decidir en la competición», analiza.

Al interés europeo por el meta blanquiuoleta se suma el de otros equipos nacionales, tanto de Pri-

EX ENTRENADOR

Gómez rechaza al Albacete

El ex técnico del Real Valladolid, Antonio Gómez, ha declinado recientemente una oferta del Albacete para convertirse en su nuevo director deportivo. El preparador madrileño, que no puede entrenar esta temporada en Segunda, no quiso asumir el cargo del equipo manchego porque su deseo es seguir vinculado a los banquillos.

Gómez es de los mejor colocados para coger la próxima campaña al que fuera 'queso mecánico' en la década de los 90, siempre y cuando el equipo no baje a Segunda División B.

El madrileño forma dupla técnica con el preparador físico vallisoletano Gonzalo Rodríguez, otro de los matices que también propició su negativa al club albaceteño.

Alberto y Butelle no terminaron de convencer a Mendilibar y el vasco optó por dar la alternativa al de San Juanillo. Su buena actuación ante el Villarreal terminó de afianzarle. Posteriormente, llegaron los rumores de forma paulatina. El Tottenham, también interesado en Jiménez, fue uno de los candidatos del palentino, al igual que otros clubes ingleses. Finalmente, el Atlético, y después de noticias que situaban Asenjo en la órbita del FC Barcelona —como sustituto de Valdes— y del Sevilla de Monchi, se hizo con los servicios del canterano blanquiuoleta.

«Al Barcelona le falta algo en defensa»

Fabio Capello, que recibió ayer el premio Marca Leyenda, también habló sobre los cuatro partidazos. «Al Barcelona le falta algo en defensa con las bajas de Puyol y Abidal, dos jugadores importantes», analizó el ex técnico del Madrid, al tiempo que desveló haber tenido una oferta blanca este pasado verano, antes de llegar Mourinho. Y concluyó: «De los cuatro, los de Champions son los más importantes».

ESGRIMA Y BÁDMINTOS / CAMPEONATOS DE ESPAÑA UNIVERSITARIOS

Con la mirada en la Universiada

La UVA logra un botín de dos medallas en esgrima, una de oro a cargo de Teresa Delgado y una de bronce a cargo de Marcos García Valverde

G. V. / Valladolid Una nueva entrega de los Campeonatos de España Universitarios, en esta ocasión en las disciplinas de esgrima y bádminton, echaron el telón en Valladolid bajo la atenta y casi perfecta organización de la Universidad de Valladolid. 197 participantes masculinos, 115 femeninos y 61 delegados y jefes de expedición de 51 universidades españolas, lucharon por los cetros

nacionales universitarios de bádminton y esgrima. Y muchos de ellos con la mirada puesta en la Universiada que este próximo verano año se celebrada en la localidad china de Shenzhen. Y es que uno de los requisitos para tomar parte en la Universiada es tomar parte en el Campeonato de España con lo que los grandes deportistas universitarios se probaron durante los tres días de competición en la cita

vallisoletana. El botín logrado por la Universidad de Valladolid fue de dos medallas, una de oro y una de bronce. La presa de oro correspondió a la estudiante de Medicina Teresa Delgado, tiradora del DISMEVA, en espada, mientras la medalla de oro se la adjudicó el estudiante de Ingeniería Industrial, Marcos García. La UVA logró el cuarto puesto por equipos en esgrima y el séptimo en bádminton.



La tiradora de la UVA perteneciente al DismeVA, Teresa Delgado, posa con la medalla de oro junto al director del Servicio de Deportes, Santiago Toribio. / E.M.

GRATIS AL FÚTBOL CON

EL MUNDO

VALLADOLID

Domingo, día 17

Estadio José Zorrilla.

NOMBRE

APELLIDOS

DIRECCION

D.N.I. TELEFONO

REAL VALLADOLID

XEREZ C. D.

EL MUNDO DE VALLADOLID sortea 10 entradas, 1 por cupón, para el partido REAL VALLADOLID - XEREZ C.D. que tendrá lugar el próximo **DOMINGO DÍA 17** en el Estadio José Zorrilla. Entregue este cupón, total mente cumplimentado en las oficinas de EL MUNDO DE VALLADOLID, Av. Burgos, 33 C.P. 47009 Valladolid, antes del viernes 15 de abril a las 13.00 h. Los resultados se harán públicos en el periódico del sábado día 16.